

Artikel vom 03.04.2017

Verlängerung der Anzinger Straße

Neugestaltung der alten Ortsmitte

Die Neugestaltung des Bereiches Kirche, Maibaum, Gaststätte (Liebhart) und Hauptstraße durch die Verlegung und Verlängerung der Anzinger Straße bietet die einmalige Möglichkeit hier eine der historischen Lage entsprechende Gestaltung des Platzes vorzunehmen.

Eine große Enttäuschung sind die Pläne zur Verlängerung der Anzinger Straße, die uns der Bürgermeister in der letzten Gemeinderatssitzung präsentieren ließ. Neben den Schwächen der Planung bei den Gehwegen und Radwegen, besteht in dieser Planung der oben genannte Bereich fast nur aus Straßen- und Parkplatzflächen.

Nach unseren Vorstellungen darf diese für Generationen einmalige Gelegenheit nicht vertan werden. An dieser bedeutenden Stelle soll ein ansprechender kleiner Dorfplatz entstehen, der der zentralen Lage im alten Ortskern und den hier gelebten Traditionen gerecht wird.

Im Verlauf der Sitzung wurde unsere Kritik an der Planung auch von anderen Gemeinderäten aufgenommen, der Bürgermeister hat deshalb seine geplante Beschlussfassung aufgegeben. Er ist jetzt gefordert, auch unter Einbeziehung der Bürger eine bessere Planung vorzulegen.

Für die Gemeinderatsfraktion CSU Aktive Bürger
Herbert Lanzl, Gemeinderat